

Erschüttert und traurig nehmen wir Abschied von unserer Kollegin und Mitarbeiterin

Natalie Kühne

geboren 1992

Natalie war
ein wertvoller Mensch, äusserst herzlich, «gsellig und gsprächig»,
ausgeglichen, neugierig, zuverlässig, sorgfältig, friedlich,
manchmal hilfsbedürftig.

Sie war ein Mensch der offen und mit viel Respekt auf ihr Gegenüber zuging,
ein wichtiges Bindeglied im Team Mauersegler.

Sie war sanft, liebevoll und herzlich. Geduldig, ruhig und emphatisch,
auch in ihrer Beziehung zu unseren Bewohnerinnen und Bewohnern.

Sie hatte eine angenehme Stimme und ein strahlendes Lächeln.
Sie war ein schöner Mensch - innerlich und äusserlich.

Wir vermissen sie

Sihlsana AG
Wohn- und Pflegezentren
8134 Adliswil